

Contact: Claudia Gregory  
Amy Delcamp  
Eric Mayne

## El nuevo Jeep® Compass 2022 obtiene el TOP SAFETY PICK del IIHS

- Logró las calificaciones más altas posibles en cada una de las seis pruebas de resistencia a impactos realizadas por el IIHS
- La tecnología de frenado automático de emergencia (AEB) de serie obtuvo la calificación de "superior"
- La tecnología de detección de peatones recibió la calificación de "avanzada"
- Las ventas del Compass aumentaron un 22 por ciento en el primer trimestre del año
- Está equipado con más de 75 elementos de seguridad, el mayor número en su clase

June 14, 2022, Auburn Hills, Mich. - El nuevo [Jeep® Compass 2022](#) fue elegido como TOP SAFETY PICK para 2022 por el Instituto de Seguros para la Seguridad Vial (IIHS, por sus siglas en inglés). La calificación aplica a todos los modelos equipados con proyectores LED o reflectores LED en las luces delanteras, cuando se combinan con el asistente de luz de carretera.

“El nuevo Jeep Compass 2022 viene a corroborar nuestro firme compromiso con la satisfacción del cliente”, aseguró Jim Morrison, vicepresidente de Jeep en Norteamérica. “Compass combina excepcionales sistemas de seguridad activa y pasiva con la legendaria capacidad 4x4 de Jeep. El resultado es un vehículo de valor excepcional para los compradores y sus familias”.

La calificación TOP SAFETY PICK del SUV ha sido posible gracias a los resultados obtenidos en las seis pruebas de resistencia a impactos que realiza el IIHS, entre las que se incluyen tres tipos de colisiones frontales. El resto de las pruebas evalúan el comportamiento del vehículo ante un impacto lateral, un impacto trasero y una volcadura.

El Jeep Compass 2022 obtuvo la puntuación más alta posible en cada una de las seis.

Además, la tecnología de Frenado Automático de Emergencia (sistema de Advertencia de Colisión Frontal a Gran Velocidad con Frenado Activo) recibió la calificación de "superior", la más alta posible, mientras que el sistema de Frenado Automático de Emergencia para Peatones/Ciclistas fue calificado de "avanzado".

Ambos elementos, que forman parte del equipamiento de serie del Jeep Compass 2022, permiten detectar colisiones inminentes y, en determinadas condiciones, aplicar automáticamente los frenos del vehículo.

Estos son solo algunos de más de 75 elementos de seguridad activa y pasiva disponibles en el vehículo, entre los que también se incluyen la Detección Activa del Carril o la Detección del Tráfico Transversal Trasero.

A pesar de un mercado exigente, las ventas del Compass en los Estados Unidos aumentaron un 22 por ciento durante el primer trimestre de este año, en comparación con los primeros tres meses de 2021.

### Acerca de la marca Jeep

Con el respaldo de un importante legado de 80 años, Jeep es el auténtico fabricante de vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase para aquellos que buscan viajes extraordinarios. La marca Jeep invita a los conductores a vivir la vida al máximo, ofreciéndoles una gama completa de vehículos que continúan dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje con total confianza. La gama de vehículos Jeep se compone de los modelos Cherokee, Compass, Gladiator, Grand Cherokee, Grand Cherokee 4xe,

Renegade, Wrangler y Wrangler 4xe. Jeep Wave, un programa Premium de lealtad de propietarios y de atención al cliente disponible en toda la gama de modelos Jeep, está lleno de beneficios y ventajas exclusivas para proporcionar a los propietarios de un Jeep el servicio más completo y una atención dedicada 24/7. La legendaria capacidad todoterreno de la marca Jeep se ve reforzada por una iniciativa global de electrificación que está transformando la tecnología 4xe en la nuevo 4x4 en la búsqueda de la visión de la marca de lograr una libertad de cero emisiones (Zero Emissions Freedom). Todos los SUV de la marca Jeep ofrecerán una variante electrificada para 2025.

**Siga las noticias de Jeep en Español vía:**

Página para Medios en Español: [media.stellantisnorthamerica.com/es](https://media.stellantisnorthamerica.com/es)

Twitter: [@StellantisNAEsp](https://twitter.com/StellantisNAEsp)

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>